

シーズ通信

1月号

えがけ夢 かなえてこそ夢 一粒の…。もし…。
やがて豊かな緑に。大地に根付き、天空高く。が如く
凛として自立を。互敬互譲で、豊穰を分かちあう。

2025年
新しいシーズへ向けて
デザイン一新

- ・職員挨拶文
- ・クリスマス
- ・餅つき

2024年最後の行事

クリスマス & 餅つき

1月予定

- 1/7, 21 (火) フットサル
- 1/10 (金) スポゴミ
- 1/13 (月) 成人の日
- 1/16, 30 (木) 買い物支援
- 1/20 (月) eスポーツ交流会



餅つき



クリスマス

新年あけましておめでとうございます。昨年はお世話になりました。さて、皆さま良いお年を迎えることができましたでしょうか？今年是最長9連休ということで、年末年始はゆっくりと過ごせたのではないのでしょうか。私はというと、テレビの視聴中に年が変わっていました。何気ない日常を迎えることができたことに、良い1年のスタートになったなと感じました。初詣で引いたおみくじでは、なんと「大吉」ということで幸先良しです！

シーズで過ごされた方、お家へ帰られていた方がどんな年末年始をお過ごしになったのか、お話が聞けるのを楽しみにしています。

まだまだ寒い日が続きますが、健康的に身体を動かすことはもちろん、感染対策をしっかりと行い、昨年よりもっとシーズの皆さんと一緒に楽しいことができればいいなと思っています。

今年もどうぞよろしくお願い致します。